

**Grupo Covadonga****Los cadetes de hockey disputan la fase de sector**

Tanto el equipo de chicos como el de chicas son muy jóvenes e inexpertos

J. J.  
GUÓN

Los equipos cadetes de hockey del Grupo Covadonga tienen este fin de semana una cita muy importante ya que ambos participan en la fase de sector clasificatoria para la final del Campeonato de España.

Ambos juegan en Cantabria. Los grupistas debutarán a las 19:30 horas de hoy enfrentándose al Santo Tomas Lizeoa, mañana sábado jugarán a las 16:30 al Sardinero para finalizar a las 13 horas del domingo ante el Tenis Santander. El equipo grupista está formado por: Nico Nava, Pelayo García, Pelayo Zapatero, Pelayo Fernández, Pablo Palmeiro, Álex de la Fuente, Raúl Lamikiz, Álvaro Cortina, Marco Suárez, Martín Álvarez, Pablo Rey, Álex Rey, Diego Jiménez, Diego Palomero, Pelayo Fernández-Acevedo, Mario de Diego e Ignacio Gar-

cía. Los entrenadores son Gonzalo Camacho y Álex Rey. El Grupo presenta un equipo muy joven con algunos jugadores de gran calidad por lo que el objetivo es adquirir experiencia

**El objetivo es ir cogiendo experiencia de cara a las próximas temporadas**

Por su parte el femenino se enfrentará a Tenis Santander, Ekinza y Sardinero. El primer partido será a las 19:30 horas de hoy ante el Ekinza; el segundo mañana a las 18 horas frente al Tenis Santander y cerrar a las 10:30 horas del domingo ante el Sardinero. Al igual que el sector de chicos habrá otras tres sedes en Valencia, Madrid y Anda-



El equipo cadete femenino, con el trofeo de campeón de Asturias. A la derecha, el masculino. | A. GONZÁLEZ

lucía. El Grupo presentará un equipo formado por: Lucía Lamikiz, Cristina Carrasco, Ángela Rey, Julia Trojaola, Cecilia Rey, Claudia Alves, Alejandra Ordieres, Alba García, Dunia Rojo, Clara Entralgo, Celia González, Covadonga Zarauza, Laura González y Sara Aroni. Al igual que los chicos la principal misión es adquirir experiencia de cara al futuro.



Arqueros del Grupo, con los trofeos conseguidos. | RACC

**Los arqueros logran diez medallas en el Regional**

En la competición tomaron parte 52 tiradores de ocho clubes diferentes

J. J.  
GUÓN

Los arqueros del Grupo Covadonga lograron 10 medallas, cinco de oro, cuatro de plata y una de bronce en el Campeonato de Asturias por categorías y arco estándar que se disputó en las instalaciones de La Morgal. Las medallas de oro fueron para Rebeca González en recurvo alevín femenino, Andrea Rodríguez y Diego Bercial en re-

curvo cadete, Carmen Camacho en recurvo junior y Mayte López en recurvo veterano. Las platas corresponden a Alba Reigosa en recurvo alevín, Hugo Jiménez, recurvo cadete y Maximino Sampedro y Manuel Jiménez ambos en recurvo veterano. El bronce correspondió a Francisco Morales.

En la competición participaron 52 arqueros de los clubes San Martín, Arco Astur, Laviana, Grupo Covadonga, XITIA (Xixón Tiro con Ar-

co), Arluteva de Lugones, Arco Nación y Texu de Avilés.

El resto de campeones fueron Vanesa Berdasco (XITIA) en sub 14, Hermino García (XITIA) en veterano, Venancio Díaz (XITIA) en arco compuesto veterano; Domingo Vior. En benjamín se impuso Alba Ramos (Arco Astur) y Pelayo Nuñez (San Martín), en alevín Alonso García (San Martín).

El Grupo Covadonga cuenta en estos momentos con equipos de todas las categorías desde benjamín a veteranos con un total de 59 licencias que en la pasada temporada lograron 19 títulos autonómicos. Lo más destacable es la labor de formación y captación de nuevos tiradores a través de una activa escuela. En la sección tienen cabida todas las modalidades de arco: tradicional, estándar o compuesto y los arqueros grupistas suelen estar presentes en todas las competiciones que se desarrollan en Asturias a lo largo del año.



Gimnastas del Grupo, en el Campeonato de España. | RACC

**Remontada de la gimnasia femenina**

Las chicas finalizan sextas en el Campeonato de España de clubes

J. J.  
GUÓN

El equipo femenino de gimnasia del Grupo Covadonga tuvo una buena actuación en el Campeonato de España de clubes base que se disputó en el pabellón Pisuerga de Valladolid al finalizar en sexta posición de la clasificación general de un total de 18 clubes participantes.

Esta clasificación le permitirá salir en la mejor rotación en el campeonato del próximo año

tras hacer una remontada de nada menos que once puestos.

Pero la competición de las chicas de gimnasia no para y este fin de semana un grupo de ellas tomará parte fuera de concurso en la Copa Catalana que se disputa en el pabellón de Salt en las que se medirán a gimnastas de un nivel muy alto.

Ellas son Carla Sánchez y Maia Llacer en nivel 6 y Andrea Uría y Celia Li en nivel 7. Junto a ellas acudirán los entrenadores Jonás Vigil e Isabel Izquierdo.